井
 に
 日
 ま
 古
 的
 新
 節
 が
 の
 に
 い
 の
 に
 の
 に<br

富士見価共口尻斧占舶の數額 本の女」と題し、樹虫を対対も 明治して引る樹木市の原料とは の周年記念薫賞会お以日、加口 7.4、「大学の木の新みが新一日 るとではの
動成
たどし
キの
型虫 1月の学士学と下いらの人以上 や文化以でいて結しく語でか。 ミュニティ・アラザで関いた。

トーハスの場合で国中はに本 日本各地で妹部ちパゴ型史沿 ではなったことは単国した。 (封京大学室)

00年前、 駐妣人 は 供い 木多 **増サア南太平羊の島
いい封
い** 台資系の大ジノキ対路40 軍人対とちな、最も恵式お米

メンダリー地画や番脳を手棋 公学の財法で数多くのユキュ

出体さんね1942年、甲

な力を持つ市と言いられてい

られて語っていない

まな人かの文小以番目し、民

那市 主まな。 国内 校の ちまき

おいった。日本の神話に思れ

る区の織母「海女」は、形悪 なものを払い、身を守る神聖

瞬はソンがが、南太平
対諸国 でむ不識市の「スパ』として 古している」と解説。「み シノキの繊維の白さは光の象

> 「九ジノキ」ごついて語る北林皆載ち

北林ち入谷国内校の大ジノキ 流するけどの木」の端引動野 びジノキお中国南部原動で リー地画「多文(ブグワ)

あり、解文部分中限の献は発 見ちパブいる。

けアいる。同等古龍とお展示 資料を配じて除り手前なら膝 交があり、既古指画な載ら禘 かな 井戸 尻ぎ 古贈の 敷 器 専門 委員会委員長を務めている。 「日本でおたジノキの繊維を 国ハワイ諸島に強していた。